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ア
ン
テ
ナ 

 

健
康
保
険
証
を
な
ぜ
、
廃
止
？ 

 

今
年
の
１
２
月
２
日
～
か
ら
現
行
の
保
険
証

は
廃
止
に
な
る
こ
と
が
決
ま
っ
て
い
ま
す
。
た

だ
し
、
後
期
高
齢
者
医
療
の
保
険
証
は
す
で
に

発
行
さ
れ
て
お
り
、
来
年
の
有
効
期
限
７
月
３

１
日
ま
で
使
え
ま
す
。
国
民
健
康
保
険
証
は
今

年
の
１
１
月
に
新
し
い
の
が
発
行
さ
れ
た
ら
、

来
年
の
１
１
月
３
０
日
ま
で
使
え
ま
す
。
協
会

け
ん
ぽ
や
社
会
保
険
証
な
ど
の
保
険
証
は
来
年

１
２
月
１
日
ま
で
使
用
で
き
ま
す
。 

 

た
だ
し
、
いず
れ
も
新
規
の
発
行
は
今
年
の

１
２
月
２
日
以
降
は
発
行
し
な
く
な
り
ま
す
。 

 

で
も
、
心
配
は
い
り
ま
せ
ん
。
「資
格
確
認

書
」
と
言
っ
て
、
現
行
の
保
険
証
と
同
じ
役
割

を
も
つ
も
の
が
、
マイ
ナ
保
険
証
を
持
っ
て
い

な
い
人
に
は
交
付
さ
れ
ま
す
の
で
、
マイ
ナ
保

険
証
を
持
っ
て
い
な
く
て
受
診
は
で
き
ま
す
。 

 

私
は
後
期
高
齢
者
医
療
の
京
都
広
域
連
合
議

会
の
委
員
を
し
て
い
ま
す
が
、
そ
こ
で
、
「マ

イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
」
は
任
意
で
あ
る
の
で
マ

イ
ナ
保
険
証
も
任
意
で
、
必
ず
申
請
し
な
く
て

も
い
い
か
？
と
質
問
し
た
ら
、
そ
の
通
り
で
す

と
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

マイ
ナ
保
険
証
の
有
効
期
限
は
５
年
な
ど
で

更
新
し
な
い
と
い
け
ま
せ
ん
。
期
限
が
切
れ
る

と
利
用
で
き
な
く
な
っ
て

い
る
人
が
増
え
て
き
て
い

ま
す
。
京
都
市
国
保
は
、

そ
の
場
合
「資
格
確
認

書
」
を
京
都
市
か
ら
送
る

と
の
こ
と
で
し
た
。
ほ
ん

と
に
、
や
や
こ
し
く
、
混

乱
を
ま
ね
く
制
度
改
悪
で

す
。 

トピックス：公職選挙法違反 
 ⼭科の国民民主党（会派は維新京都国民）の⼩島市会議員が
⼭科区内の有権者のお宅に初盆のお参りに訪問する際にお菓子
を持っていたということがわかり、国民民主党を離党し、党の
京都府連の幹事⻑を辞任。市会の会派も離脱しました。国民民
主党代表の玉木衆議院議員は厳しい処分を検討すると言ってい
ましたが、結局、本人が離党すれば、終わりでしょうか。国民
民 主 党 と し て の 責 任 は な い の で し ょ う
か・・・。明らかに公職選挙法の違反であ
り、「考えが甘かった」と無所属になれば
済むのでしょうか・・・。政治家としての
姿勢が問われます。 

気候危機にいかに対策を立て取り組むか！ 
京都の猛暑日は過去最多！（7，8月で最高気温35度以上の日
数）2年連続更新し39日でした。熱中症で搬送される方も増
えました。 
 温暖化の状況から、危機感をもっておられる方は多くなっ
てきていると思います。極力温暖化ガスを出さないように社
会が点検していかなくてはなりません。しかし、その速度が
遅すぎるのではないでしょうか。 
 国も京都市も「温室効果ガスを2050年にはゼロ」にする
と計画目標は持っています。しかし、それならば、2030年は
逆算方式で考えると、60％（2013年度比）
には削減するべきだと、日本共産党京都市会
議員団は提案しています。しかし、国も京都
市も46％としています。 
 原発や火力発電ではなく、太陽光発電、地
熱発電など、再生可能エネルギーによる社会
のしくみに変えていかなくてはなりません。 
 夏に議会の委員会の視察で東京都品川区のエコセンター
「エコルとがし」では、マイクロプラスチックを発生させる
人工芝をプラスチックではなく「紙の人工芝生」を実験的に
屋内で取り入れているとのことでした。また、その施設は
ペットボトルなどの販売もしておらず、マイボトル持参で水

が飲めるようになって
いました。大胆な対策
が必要です。 
 車 も 電 気 自 動 車 が
もっと市民が購入しや
すい価格に助成が必要
です。 
  

 

スーパーの棚に米が無くなりましたね・・・！        
 京都市会議員団は、京都市⻑に対し、「⽶の不⾜・価格高騰
に対する緊急対策を求める申し入れ」を行いました。  
昨年度の不作や一時的な需要の増加などによって、深刻な混乱
が発生している背景には、年間７７万トンものミニマムアクセ
ス⽶の輸入を続ける一方で、生産農家に対しては、生産減を押
し付けてきた国の⽶政策に問題があることは明らかです。もう
すぐ新⽶も入ってきますが、価格の値上げがすでに始まってい
ます。市民を不安にさせないように 備蓄⽶の調整など、主⾷⽶

としての生産
や価格の保障
など、国が
しっかりと対
策を取る必要
があります。 

紙の芝生の説明を受ける玉本議員（左端） 


